

Strasbourg, le 18 décembre 2024

## EXAMEN D'ENTRÉE — ÉPREUVE DE LANGUE

### ✓ *SUJET DE L'ÉPREUVE DE LANGUE*

---

#### POUR LES FRANCOPHONES :

---

Using a mobile phone or another filming device, make a 2-minute video in English (in French if French isn't your mother tangué) to present yourself. You will find source material here under for inspirational purposes: <https://www.youtube.com/watch?v=0muW53P-WqE>

The video must be a maximum of 2 minutes long (it can be shorter but no less than 1 minute).

In this work, it is not just about the way you speak a foreign language; it is more about the way you express your work in English and how you react in an uncommon context/situation.

You are free to stage the scene, the frame and yourself how you feel best, with or without a background, disguise elements, your work... anything that can help us understand who you are and your work better.

This a space of freedom for expression, have fun!

---

#### POUR LES NON FRANCOPHONES :

---

À l'aide d'un téléphone portable ou d'un autre outil pour filmer, réalisez une vidéo de 2 minutes maximum en Français (ou en Anglais si l'Anglais n'est pas votre langue maternelle).

La vidéo doit faire 2 minutes maximum (elle peut être plus courte mais pas moins d'une minute). En guise d'inspiration, vous trouverez un lien ci-dessous : <https://vimeo.com/324994815>

Dans cet exercice, ce n'est pas tant la façon dont vous vous exprimez dans une langue étrangère que la façon dont vous exprimez votre travail dans une autre langue et comment vous réagissez à un contexte/situation inhabituelle.

Vous êtes libre de faire une mise en scène, de choisir un cadrage particulier et de créer une atmosphère de la manière qui vous convient le mieux, avec ou sans fond, de vous déguiser, de faire intervenir des objets... tout ce qui peut nous aider à mieux comprendre qui vous êtes et votre travail.

C'est un espace de liberté d'expression, amusez-vous !